



令和6年度

門川小学校
学校だより



びろうじま

門小HPへ



発行日

令和6年
8月1日(木)



○ なみ縫い、できたよ。

7月12日(金)は、門川高校生活科学系列の3年生12名にお手伝いいただきながら、5年生が、裁縫の実習に取り組みました。

児童は、早々と裁縫道具を学校に持ってきて、この日をとて心待ちにしていました。



当日は、「なみ縫い」にチャレンジしました。やっとの思いで針に糸を通した後、玉どめ。練習用布に描かれた模様に沿ってなみ縫い。最後に玉どめへと進んでいきました。

失敗しても優しく受け止めて教えてくれる門川高校生との交流の時間は、あっという間に過ぎてしまいました。「ええ、もう終わり?」と名残惜しそうな5年生でした。縫っている最中、とてもすごい集中力でした。

5年生は、昨年度、防災関係でも門川高校生にお世話になりました。地元の小学生のために一生懸命に頑張る門川高校生、本当にありがとうございました。

○ ようこそ先輩～アニメの歴史～

7月16日(火)は、第6学年の門川タイム(総合的な学習の時間)に、宮崎マルチメディア専門学校の三橋幸四郎副校長先生をお招きし、子どもたちが大好きな「アニメ」の歴史についてお話をしていただきました。児童へのキャリア教育の一貫でした。

子どもたちが大好きなアニメですが、アニメの始まりは、5200年前のイランだと教えていただきました。その時代の食器の縁にある絵柄を切り取り、4コマ漫画のようにつないでみると、鹿がえさをとるような動きが表現されていたそうです。



カラーのアニメは、ディズニーの「白雪姫」から始まり、今では、コンピュータを使い、いろいろな世代の方にも観てもらえる工夫がされているということでした。昔人気だったアニメも、今の技術を使って、再現され人気を高めているそうです。

最後には、実際に使っている下絵用の高価な紙をいただいたり、アニメの仕組を作った用具を見せていただいたり、実物の人形を動かすとそれに連動してテレビ画面に映ったキャラクターが動き出す体験をさせていただいたりして、アニメ制作に関わるいろいろな仕事を知る機会になりました。

アニメが大好きな児童が多いのですが、その歴史や制作過程の一部を知ることができ、今後のアニメの見方や将来の職業選択の視野が広がったと思います。三橋様、お忙しい中、本当にありがとうございました。

○ 1学期が終わりました。

7月19日(土)に第1学期の終業式がありました。まず、2・4・6年生の代表児童が1学期にがんばったことをそれぞれ発表しました。2年生はあいさつ、4年生は算数の学習と家庭学習、6年生は朝のボランティア活動と読書について具体的にハッキリとした声

で発表しました。

次に校長先生の話がありました。1学期を振り返って、命を守る行動ができたか?夢に向かってがんばることができたか?という話でした。そして、1学期の最初と比べると、朝の遅刻が減ったこと、帽子をかぶって登校しない児童が減ったこと、トイレのスリッパが揃っていることが増えたことなどの話もありました。

生活指導の先生は、「安全で楽しい夏休みを過ごすために、火・水・車・人・金に注意しましょう!その中でも特に“車・火・水”の合言葉を守って、大きな事故やケガを防ぎましょう!」と児童に呼びかけました。



★「車」… 飛び出し、自転車の二人乗り・三人乗り、自転車の並進をしない。

★「火」… 花火は大人と一緒にする。

★「水」… 門川町で公に認められている泳いでよい川や海はない。だから、監視人もいない。もし、川や海に、釣りや遊びに行くときは、大人と必ず行く。

1学期、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様には、いつも学校を温かく見守り、多大なご協力をいただきました。本紙をかりて、深くお礼申し上げます。

2学期の始業の日に再び、元気な児童の顔が見られることを楽しみにしています。

○ 門川町一斉ラジオ体操

夏休みが始まって最初の平日である7月22日(月)に、門川町の夏の恒例「門川町一斉ラジオ体操」(主催:門川町PTA協議会、門川町子ども会育成連絡協議会)が、本校の運動場を含め、草川小学校、五十鈴小学校、旧西門川小中学校運動場を会場に行われました。

午前6時15分から開会で、門川小学校の児童及び卒業生はもちろんのこと、保護者、地域の方等、幅広い世代の方々が次第に運動場に集まってきてくださいました。「かどっぴー」も特別ゲストとして駆けつけてくれて、一緒に良い汗を流しました。



今年度は地域の人たちの顔を知ろうということで、行政地区ごとに並んでラジオ体操をしました。小学生と地域のおじさんやおばさん、そして高齢者の方々がお互いに顔を合わせて会話を楽しむ姿も見ることができ、とても和やかな雰囲気でした。

今年度も門川中学校や門川高等学校の生徒さんたちがボランティアで来ていただきました。参加者を並べせたり、最前列で模範演技をしたり、ラジオ体操出席カードにシールを貼ったりしてくださいました。

早朝からのご参加・ご協力、本当にありがとうございました。

8月の主な行事予定

- 24日(土) PTA環境整備部による奉仕作業
- 26日(月) 第2学期始業の日

